

Rielsa

## Francia estudiará reducir el horario de cierre del túnel

Soro aborda el problema con la prefecta de Altos Pirineos en Tarbes

EL PERIÓDICO eparagon@elperiodico.com TARBES (FRANCIA)

Las autoridades francesas se replantearán el horario de cierre nocturno establecido para el túnel transfronterizo de Bielsa para valorar la posibilidad de reducirlo y no causar perjuicio económico a los vecinos de la comarca altoaragonesa del Sobrarbe. Así lo manifestó ayer el consejero de Vertebración del Territorio del Gobierno aragonés, José Luis Soro, tras mantener una reunión en Tarbes con la prefecta de Altos Pirineos, Anne Gaëlle Baudoin Clerc, que a principios de esta semana firmó la prolongación del cierre del paso durante tres meses y en horario de 8 de la noche a 8 de la

Soro, que expresó su satisfacción por la acogida recibida a los planteamientos expuestos, destacó que existe la posibilidad de que la limitación horaria se reduzca en un primer momento desde las 10 de la noche hasta las 6 de la mañana.

También valoró el compromiso de la responsable institucional francesa de revisar «cada semana» el horario, aunque ase-



►► José Luis Soro, ayer, con la prefecta de Altos Pirineos y la subdelegada del Gobierno en Huesca

guró desconocer si la restricción durará los tres meses del estado de emergencia decretado en Francia por los atentados del pasado 13 de noviembre en París.

El consejero afirmó que durante la reunión, a la que asistió la subdelegada del Gobierno en Huesca, María Teresa Lacruz, hubo «sintonía y receptividad» por parte de la delegación francesa, y se mostró confiado en que la reducción de horarios de cierre se produzca antes del inicio de la temporada de esquí.

Además, señaló que la prefectura francesa desconocía el hecho de la existencia de vecinos de la comarca del Sobrarbe que se desplazan diariamente a Francia a trabajar en las pistas de esquí de Saint-Lary.

El consejero, que expresó su satisfacción ante los compromisos obtenidos, manifestó que la decisión acordada es un «buen ejemplo» de los resultados conseguidos por dos administraciones que se reúnen «para hablar de personas y buscar soluciones».

Por su parte, el delegado del Gobierno en Aragón, Gustavo Alcalde, ha iniciado una ronda de contactos con distintos organismos de ámbito estatal para tratar de evitar la prolongación del cierre del paso transfronterizo de Bielsa ante los «importantes perjuicios» causados a la economía aragonesa. Alcalde se dirigió a las secretarías de Estado para la Unión Europea y de Comercio para trasladar la preocupación existente en la comunidad».